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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 18.09.2021 im Festsaal Meiers Deele 

Mit dieser Versammlung wird die satzungsgemäße Jahreshauptversammlung welche ursprünglich für 

den 09.01.2021 vorgesehen, aber auf Grund der Corona Pandemie verschobenen, war nachgeholt. Es 

werden auch trotz des späteren Termins im Jahr ausschließlich Themen des Vereinsjahres 2020 

behandelt. 

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Totenehrung 

2. Protokoll der letzten JHV 

3. Berichte des ersten Vorsitzenden und der Spartenleiter 

4. Geschäftsbericht 

5. Bericht der Kassenprüfer 

6. Antrag auf Entlastung des Vorstands 

7. Wahlen 

8. Ehrungen 

9. Verschiedenes 

Zu 1) Begrüßung und Totenehrung 

Die Versammlung wurde um 20:10 Uhr vom ersten Vorsitzenden Matthias Spreen eröffnet. Er stellte 

fest, dass die Versammlung Form- und Fristgerecht einberufen wurde. Die Tagesordnung wurde 

einstimmig genehmigt. 

Durch Erheben von den Plätzen gedachte die Versammlung ehrend der im Jahr 2020 verstorbenen 

Schützenkameraden.  Diese waren: 

Werner Wegehöft Oppenweher Str 71 

Hans Schreiber  Zur Bockwindmühle 19 

Werner Bierenride Oppenweher Str 76 

Heinrich Henke  Zur Kirche 41 

Christian Lenz  Molkereiweg 10 

Werner Büttemeier Heckenweg 10 

Wilfried Schulz  Im Bockhorn 11 

Werner Sämann Tielger Allee 61 

Der 1. Vorsitzende bestimmt Torsten Spreen und Florian Vahrenkamp zu den Stimmzählern für die 

Versammlung. Die Versammlung stimmt dem einstimmig zu. 

Zu 2) Protokoll der letzten JHV 
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Das Protokoll der Jahreshauptversammlung kann online unter www.schuetzenverein-oppenwehe.de 

eingesehen werden. Außerdem wurde es auf der dies jährigen Jahreshauptversammlung auf den 

Tischen ausgelegt. Die Versammlung hat das Protokoll einstimmig genehmigt. 

Zu 3) Berichte 

Bericht des 1. Vorsitzende 

Matthias Spreen berichtet über das Jahr des Vereins. Mit der Jahreshauptversammlung im 

Januar angefangen wurde dieses Jahr ein außergewöhnliches Jahr, geprägt durch den 

Corona-Virus. Der Winterball im Januar war die letzte Veranstaltung, die noch unter 

normalen Bedingung stattfinden konnte. Danach gingen die Einschränkungen los. Selbst die 

alljährliche Baumpflanzaktion fand unter eingeschränkten Bedingungen statt. All die 

nachfolgenden Termine des Vereins haben nicht stattgefunden. Einzig die Vermarktung des 

Schießstandes, so Spreen, konnte während der Pandemie vorangetrieben werden.  

Bericht des Sportleiters 

Henrik Pieper berichtet aus dem Jahr der Schießgruppe. Auch hier hat die Pandemie ihre 

Spuren hinterlassen. Einige wenige Termin zu Kreismeisterschaften und Rundenwettkämpfen 

konnten Anfang des Jahres noch ausgeführt werden. Im März 2020 mußte aufgrund des 

Lockdowns der Schießbetrieb komplett eingestellt werden. Mittlerweile findet das 

Trainingsangebot wieder statt. Pieper hofft, daß sich der Schießsport in allen Vereinen 

wieder erholt und appelliert  daran alte und neue Mitglieder für die Gemeinschaft der 

Schießgruppe zu begeistern. 

Bericht der Damenbetreuerin 

Da auf Grund der Corona Pandemie keine nennenswerten Aktivitäten in dieser Sparte 

stattfanden ist kein Bericht erfolgt. 

Bericht des Schießoffiziers 

Da auf Grund der Corona Pandemie keine nennenswerten Aktivitäten in dieser Sparte 

stattfanden ist kein Bericht erfolgt. 

Bericht der Alten Garde 

Da auf Grund der Corona Pandemie keine nennenswerten Aktivitäten in dieser Sparte 

stattfanden ist kein Bericht erfolgt. 

Bericht des Stützpunktleiters 

Günter Sprado berichtet über die Sanierung des Landesleistungsstützpunktes. Am 04.09.2019 

wurde der Förderungsantrag gestellt. Am 22.01.2020 tagte der Betriebsausschuss der 

Gemeinde Stemwede mit der Planung. Eine grobe Kosteneinschätzung wurde mit ca. 285.000 

Euro veranschlagt. Unterstützung, so Sprado, kam vom Land NRW mit einer Summe von 

knapp 185.000 Euro. Es gab Gespräche mit Herrn Berger, zuständig für das 

Geäudemanagement bei der Fa.Depenbrock, im Schießsportzentrum. Wie und wann am 

besten soll es losgehen? Parallel zum Schießbetrieb usw. Durch den Lockdown jedoch 
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wurden im März 2020 alle sportlichen Ereignisse eingestellt und somit konnte im April 2020 

begonnen werden. Im Oktober fanden schon erste Termine statt, allerdings nur kurz, ab 

November war wieder Lockdown angesagt. Also wurde weiter saniert, so Sprado.  Nach 

zahlreichen Baumaßnahmen durch Firmen und vor allem aber auch durch ehrenamtliche 

Helfer seitens des Vereins,  wurde  am 25.06.2021 der Schießstand mit dem Ergebnis 

„HERVORRAGEND“ geprüft  und abgenommen.  Sprado gab zum Abschluß seiner Rede den 

20. November 2021 als Termin für eine Helferfete bekannt.  

Bericht des Tambourmajors 

Da auf Grund der Corona Pandemie keine nennenswerten Aktivitäten in dieser Sparte 

stattfanden ist kein Bericht erfolgt. 

Bericht der Jungschützen 

Pascal Meyrose berichtete in gewohnter Weise sehr locker und leger über das Jahr der 

Jungschützen. Aber auch hier gibt es nicht großartig etwas berichten. Durch die Corona-

Pandemie haben die Jungschützen ein sehr ruhiges und unspektakuläres Jahr hinter sich.  

Tatsächlich 2 Veranstaltungen  wurden durchgeführt. Meyrose hofft , dass das nächste Jahr 

aktiver und erfolgreicher wird.  

Zu 4) Geschäftsbericht 

Der Geschäftsbericht 2020 wird vom 1.Kassierer Mathias Heitmann vorgestellt. 

Der Kassenbestand schloss am 31.12.2020 mit 23.236,06 €. 

Zu 5) Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer H. Lütkemeier, M. Rehburg und H. Bierenriede bescheinigten eine einwandfreie 

Kassenführung und beantragten Entlastung des Vorstandes durch die Versammlung. 

Als neuer Kasssenprüfer wurde von der Versammlung Ingo Holle gewählt. – Ausscheidend 

M.Rehburg.  Zur Wahl stand ausserdem Manuel Schmidt. Die Wahl fiel eindeutig auf Ingo Holle. 

Zu 6) Antrag auf Entlastung des Vorstandes 

Dem Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde durch die Versammlung einstimmig stattgegeben. 

Zu 7) Wahlen 

a)  1. Schatzmeister: Matthias Heitmann (Wiederwahl)  angenommen – einstimmig 

b) Hauptmann: Torsten Spreen (Wiederwahl) angenommen – einstimmig 

c) Offizier z.b.V.: Lars Köllner (Wiederwahl)  angenommen – einstimmig 

d) 2. Sportleiter: Uwe Zimmermann (Wiederwahl)  angenommen – 1 Enthaltung 

e) 2. Alte Garde Kommandeur (Wiederwahl bis zur nächsten Versammlung) 

angenommen – einstimmig 

f) 2. Jungschützenkommandeur: Jan Lütkemeier (Wiederwahl)  angenommen – 

einstimmig 

g) Jugendleiter: Michael Holle (Wiederwahl)  angenommen – einstimmig 
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h) Fahnenoffizier: Olaf Meuser (Wiederwahl)  angenommen – einstimmig 

i) Fahnenoffizier: Dirk Bürger (Wiederwahl)  angenommen – einstimmig 

j) Fahnenoffizier: Rüdiger Vogt (Wiederwahl)  angenommen – einstimmig 

k) Fahnenoffizier: Jürgen Geldmeier (Wiederwahl)  angenommen – einstimmig 

l) Sanitätsoffizier: Eckhard Gerding (Wiederwahl)  angenommen – einstimmig 

m) Sanitäter: Jörn Vegeler (Wiederwahl)  angenommen – einstimmig 

n) 1. Feuerwerker: Torsten Allhorn (Wiederwahl) angenommen – einstimmig 

o) 2. Feuerwerker: Jens Möller (Wiederwahl)  angenommen – einstimmig 

p) Waffenpfleger: Jörg Steinbrink  angenommen - einstimmig 

--- Pause 21:15  Uhr --- weiter um 21:40 Uhr --- 

Zu 8) Ehrungen: 

WSB Verdienstnadel:  

Andreas Schlömp 

Lars Klamor 

 

Vereinspokal:  Wurde Corona bedingt im Jahr 2020 nicht ausgeschossen. 

Ehrungen/Beförderungen:  Das Kupferbild bekommt in diesem Jahr Hartmut Spreen. 

Ausgabe der silbernen (25 Jahre) Vereinsnadel:  

Rose Jörg  Pr. Ströhen 342 

Hassebrock Andre Im Fiskus 23 

Wegehöft Dirk  Wagenfelder Str. 21 

Roggendorf Andy Hinterm Felde 6 

Klehm Peter  Zur Bockwindmühle 17 

Beerbom Meik  Nelkenweg 5 

Ausgabe der goldenen (50 Jahre) Vereinsnadel : 

Da im Jahr 2015 das Alter für diese Auszeichnung von 40 auf 50 Jahre hochgesetzt wurde,  erfolgt für 

die nächsten 10 Jahre keine Ausgabe dieser Nadel mehr.  

Bedingungsschießen 

Da auf Grund der Corona Pandemie keine Bedingungsschießen stattfinden konnten, erfolgen auch 

keine Ausgaben. 

Zu 11) Verschiedenes 

Es sind keine Anträge von Vereinsmitgliedern eingegangen. 
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Der Vorstand stellt allerdings einen Antrag. Es wird angeregt, dass der Wechsel von Schülern und 

Jüngschützen - die in den letzten 2 Jahren in die nächst höhere Altersklasse gewechselt wären – 

einmalig für ein Jahr ausgesetzt wird. Dies um Ihnen weiterhin die Chance zu geben die Königswürde 

zu erreichen. Da Altgardisten auch weiterhin auf die Altkönigswürde schießen können, gilt diese 

Regelung dort nicht. 

Einstimmig angenommen 

Abschluss der Versammlung 

Die Versammlung wurde um 22:15 Uhr vom 1. Vorsitzenden geschlossen. 

Es waren 64 Vereinsmitglieder anwesend. 

Verantwortlich für die Richtigkeit: Protokollführer – Bianca Meuser (Sören Pinke verhindert) 

__________________________  

 

1. Vorsitzender ______________________________ 

Matthias Spreen 

 

2. Vorsitzender ______________________________ 

 Jens Feierabend 

 

Geschäftsführer ______________________________ 

   Sören Pinke 

 

Schatzmeister  ______________________________ 

   Mathias Heitmann 

 

Bataillonsadjutant ______________________________  

   Jan Döhnert 


